

# Obama le pone freno a la legalización de drogas

• En la inauguración de la Cumbre en Cartagena, el presidente de EEUU dijo que no es el momento para legalizar las drogas y sí es oportuno frenar al narcotráfico.



PRESIDENTE DE COLOMBIA, JUAN MANUEL SANTOS (I), PRONUNCIA SU DISCURSO, EN CARTAGENA (COLOMBIA), DURANTE LA CEREMONIA INAUGURAL DE LA VI CUMBRE DE LAS AMÉRICAS.

El presidente Barack Obama aseguró que "la legalización de las drogas no es la respuesta. Habría un comercio masivo de drogas y si no existen límites las condiciones podrían ser más dañinas que las que existen en este momento".

El presidente de Colombia, Juan Manuel Santos, inauguró ayer en Cartagena de Indias la VI Cumbre de las Américas, la reunión de jefes de Estado y de Gobierno.

Obama, además, afirmó que está dispuesto a revisar en conjunto la política actual para atacar de frente este problema y así terminar tanto con la oferta de los narcotraficantes en los países latinos, como con la demanda de los narcóticos en su país.

Por su parte, Dilma Rousseff, mandataria de Brasil, propuso adoptar medidas de protección para su moneda e invitó a Esta-

dos Unidos a que promueva las relaciones de alianza entre ambas partes para lograr un crecimiento del continente.

En el discurso de Obama se destaca el hecho que el comercio en Latinoamérica "es la mitad de lo que podría ser. Está claro que podemos hacerlo mejor", según el adelanto que brindó hoy la Casa Blanca.

• Inf. Pág. 5, 5to. Cuerpo



LOS CIUDADANOS BOLIVIANOS SERÁN CENSADOS EN OCTUBRE DE ESTE AÑO DESPUÉS DE ONCE AÑOS.

## Censo permitirá conformar nuevo mapa económico social

El Censo Nacional de octubre permitirá la conformación de un nuevo mapa económico social del país. Bolivia superaría los 10 millones de habitantes, Santa Cruz y la ciudad de El Alto tendrían el mayor crecimiento, por tanto correspondería mayor distribución de recursos. En tanto, la región el oriente poría contar con mayor representación en la Asamblea Legislativa, aunque

costaría curules al occidente. En el último censo efectuado en 2001 durante el gobierno de Hugo Banzer, se determinó que el país contaba con una población de 8.274.325 habitantes de los cuales 3.108.443 pertenecen al área rural y 5.165.882 al área urbana, según los datos emitidos por el Instituto Nacional de Estadística (INE).

• Inf. Pág. 5, 1er. Cuerpo

## Futbolista italiano del Livorno fallece en el campo de juego

El futbolista italiano Piermarco Morosini murió ayer tras sufrir un colapso durante un partido de la Serie B en la localidad central de Pescara, informaron los medios italianos.

El jugador de 25 años se derrumbó después de sufrir un ataque al corazón durante la primera mitad del partido

entre el Livorno y Pescara, en la segunda división italiana de fútbol. El joven fue atendido sobre el terreno de juego antes de ser llevado en ambulancia al Hospital Civil de Pescara "Esprítu Santo", pero fue declarado muerto más tarde.

• Inf. Suplemento Deportes

## Análisis de fin de semana

### ECONOMÍA

• El servicio de comida rápida es un negocio que engorda

• Inf. Pág. 6, 1er. Cuerpo

### SOCIEDAD

• En La Paz hay un promedio de 153 sentencias de divorcio a la semana

• Inf. Pág. 7, 1er. Cuerpo

### INTERNACIONAL

• América es destino de emigrantes europeos del Siglo XXI

• Inf. Pág. 3, 5to. Cuerpo



EL NEGOCIO DE LA VENTA DE "COMIDA RÁPIDA" CRECE VERTIGINOSAMENTE EN DIFERENTES ZONAS DE LA URBE PACEÑA.

## Bolivia busca declararse hoy libre de sarampión y rubéola

Bolivia intentará vacunar hoy a 200 mil niños para declararse libre de sarampión y rubéola, mediante la campaña "Vacunaton 2012", que se desarrollará en todos los departamentos del país.

Serán vacunados niños de dos a cinco años de edad, en una jornada en la cual se movilizarán ocho mil trabajadores del sector, incluyendo médicos, más

unos dos mil voluntarios, los cuales trabajarán en establecimientos públicos y privados.

También se instalarán servicios de vacunación móvil en plazas y escuelas, guarderías, centros comerciales y mercados, aseguró el responsable del Programa Ampliado de Vacunación, René Lenis, a tiempo de informar que las vacunas e insumos

costaron 3 millones 500 mil bolivianos.

En 2011 se inmunizó en todo el país a un millón de niños contra las mencionadas enfermedades, el 70 por ciento de la población comprendida en esas edades, y restan unos 200 mil a los cuales se intentará vacunar durante esta jornada.

• Inf. Pág. 7, 1er. Cuerpo

## Tarija celebra 195 años de su gesta libertaria

Tarija celebrará hoy 195 años de su gesta libertaria con una serie de movilizaciones, encabezada por su comité cívico, en rechazo a la intención del Gobierno nacional de dividir los beneficios del campo Margarita con el departamento de Chuquisaca.

"Entre las cosas significativas que hemos decidido hacer es una gran concentración, esa gran marcha de protesta de reivindicaciones para este 15 de abril que va concluir con los sendos homenajes a nuestro héroes", dijo el presidente del ente Cívico de Tarija, Walter Mogro.

Por otro lado, se informó que el presidente Evo Morales no participará en los actos de celebración de Tarija, debido a su asistencia en la Cumbre de las Américas que se desarrolló en Colombia. Sin embargo, las autoridades de la Gobernación determinaron realizar el desfile cívico militar durante esta jornada.

• Inf. Pág. 1, 3er. Cuerpo



TARIJEÑOS CELEBRAN HOY 195 AÑOS DE SU GESTA LIBERTARIA Y ORGANIZAN MOVILIZACIONES DE PROTESTA.

## A una semana



La bandera a cuadros está lista y viene la semana de mucha adrenalina. Ayer se corrió la prueba de los niños de Erbol, que es como una antesala de la prueba de 13,3 kilómetros del próximo domingo. Decenas de personas se ejercitan en sus zonas y en la ruta de Kantutani. La generosidad se multiplica y nuestros amigos siguen enviando trofeos, medallas, canastones y otros productos, a todos ellos gracias mil por poner su hombro a la máxima prueba de atletismo del país.

**Sin respeto a la propiedad, no hay inversión.**

Hay se cumplen...

**593 DÍAS**

...desde que se expropiaron arbitrariamente las acciones que Soboco compró legalmente en Fancesa. Los responsables de este abuso, aún no han determinado el monto de la indemnización y no han pagado un solo centavo.

**SOBOCE**

Sólidos Cimientos para Bolivia